Genossen! Wie der Bericht Ihres Zentralkomitees an den Parteitag und der neue Plan für die wirtschaftliche Entwicklung zeigen, schreitet die DDR bei der Erfüllung der historischen Mission des Aufbaus einer hochentwickelten sozialistischen Gesellschaft schnell voran. Dazu gratulieren wir Ihnen.

Schulter an Schulter mit der großen Sowjetunion leisten Sie einen aktiven Beitrag zum siegreichen Kampf für die Erhaltung des Friedens und die Sicherheit in der Welt. Der Weltimperialismus unter der Führung der äußerst reaktionären neuen USA-Regierung verstärkt das Wettrüsten und die Produktion und Stationierung neuer Systeme von Massen Vernichtungswaffen.

Unsere Partei teilt voll und ganz den Standpunkt der anderen Bruderparteien, daß Entspannung und Frieden untrennbar sind vom Kampf für Demokratie, Unabhängigkeit und gesellschaftlichen Fortschritt. Aus diesem Grunde beteiligen wir uns aktiv an diesem Kampf. W ir begrüßen und unterstützen die Vorschläge zur Verteidigung von Entspannung und Frieden, die Genosse Leonid Iljitsch Breshnew auf dem historischen XXVI. Parteitag der KPdSU unterbreitet hat.

Liebe Genossen! W ir möchten unsere Solidarität und Unterstützung für alle Völker zum Ausdruck bringen, die gegen Imperialismus und Reaktion, für Freiheit und gesellschaftlichen Fortschritt kämpfen. Insbesondere erklären w ir unsere Solidarität mit dem palästinensischen Volk, das unter Führung der PLO einen heldenhaften Kampf gegen Zionismus und Reaktion und für das Recht auf Schaffung eines unabhängigen Staates führt.

Es lebe der X. Parteitag der SED!

Es lebe die Freundschaft zwischen unseren Parteien und Völkern!

Es lebe der Friede!

Es leben der Marxismus-Leninismus und der proletarische Internationalismus!

Vertreter der Nationalen Befreiuncsfront Bahreins: Liebe Genossen! Gestattet mir, euch die herzlichsten Grüße und besten Wünsche des Führungskomitees unserer Partei, aller Kommunisten Bahreins und der Werktätigen unseres Landes anläßlich des X. Parteitages der SED zu überbringen.

Euer Parteitag hat für die Kommunisten und fortschrittlichen Kräfte der Welt eine große Bedeutung. Das sind die großen Errungenschaften, die der erste sozialistische Staat auf deutschem Roden erzielt hat; die Jugend, die Generation der Zukunft, wird im Geiste der schöpferischen Ideen des Marxismus-Leninismus erzogen.

Die SED hat großen Anteil an der Festigung der Einheit aller Teile des revolutionären W eltprozesses. Beispiel hierfür war die Internationale Wissenschaftliche Konferenz im Oktober 1080 in Berlin. Darüber hinaus steht die SED in der vordersten Linie in der Auseinandersetzung mit dem Imperialismus und dem kapitalistischen System. Die DDR ist ein lebendiges Beispiel für die Lberlegenheit des Sozialismus über den Kapitalismus.